

地域の源 私たちの町内会 Vol.⑪



ました。

団地としてはそれほど大きくはないですが、その分一つの地区として非常にまとまりがあります。夏祭りや敬老祝賀会、餅つき会、ワンコイン交流会など年間を通して多数行事を開催しており、その他町内清掃活動や防犯パトロールなども定期的に行っています。最近開発が進んだグリーンタウンにも住宅が建ち並び、人口も増えている大変活気ある町内会です。

3年ほど前から班長だけでなく役員にも輪番制を導入しており、役員の方には町内会活動に関心を持って積極的に取り組んでもらっています。さらに輪番制にしたことにより多くの方が顔見知りになり、行事への参加者が年々増加し、コ

とちの木町内会は平成2年7月に、人口増加に伴い町上町内会から独立して発足し、今年で25年目を迎え

とちの木町内会

会長 平間 静男 さん
会員数 414世帯

コミュニケーションの向上につながっています。

また、町内会行事における運営や飾りつけ、屋台やメインステージの設営も業者には委託せず、全て自分たちで行っています。祭りなど「来てください」ではなく「一緒に作り上げよう」と声掛けすることで、以前役員を務めてくれた人はもちろん、その他の住民の方も、各々の得意分野や長所を活かして積極的に参加してくれています。その甲斐あって昨年の夏祭りは、団地の大勢の方々に参加していただき、これまでにない盛り上がりを見せました。

今後も行事を減らすことなく、若い世代の方にもどんどん町内会に携わっていただき、住民同士が顔のわかる、コミュニケーションのとれた、仲の良い町内会・地域づくりを目指していきます。

